

## Vesoul

# Lycée Les Haberges : une semaine de l'orientation pour guider les jeunes

Depuis plusieurs années, l'établissement professionnel Les Haberges participe à la semaine de l'orientation. Les 900 élèves du lycée assistent à différents ateliers et tables rondes, avec un large panel de disciplines. Les jeunes peuvent surtout rencontrer des professionnels, parfois même anciens élèves de l'établissement, afin d'éclairer leur projet.

C'est une grande question à laquelle se préparent depuis longtemps les élèves : celle de l'orientation. Une interrogation abordée depuis le collège, avec les premiers stages de découverte en entreprises, et qui suit les élèves tout au long de leur scolarité, jusqu'à leur entrée dans les études supérieures. Cette grande question, très souvent source d'anxiété pour pas mal de jeunes, n'est pas prise à la légère au lycée professionnel Les Haberges à Vesoul. En plus d'accompagner toute l'année les élèves dans la construction de leur projet, l'établissement scolaire organise, du lundi 18 à ce vendredi 22 décembre, la semaine de l'orientation.

**120 intervenants au total**  
Pour la proviseure adjointe, Fanny Langendoen, et toute l'équipe pédagogique, cet événement a une certaine ampleur ; l'établissement propo-

se près de 59 ateliers sur la semaine avec environ 120 intervenants, souvent accompagnés d'étudiants ou alors eux-mêmes anciens élèves du lycée. C'est sur la base du volontariat que les futurs étudiants se sont inscrits dans les différents ateliers et tables rondes. Sachant que « 95 % d'entre eux se sont inscrits dans au moins un atelier », assure la proviseure adjointe.

## La porte ouverte à l'immersion

Tous les niveaux scolaires sont conviés, des élèves de terminale, de 1<sup>re</sup>, et pour la première fois cette année des élèves de seconde. « C'est important de commencer à réfléchir à son projet d'orientation dès la seconde générale », rappelle Fanny Langendoen.

L'objectif de cette semaine n'est pas tant de faire découvrir différents métiers aux jeunes, mais bien de les armer en leur donnant les ressources nécessaires à la construction de leur projet d'orientation.

## Des anciens élèves comme exemple

« Aujourd'hui, nous faisons venir les professionnels, enseignants et étudiants à domicile, demain nos élèves iront à leurs portes ouvertes », détaille la proviseure adjointe. L'idée est qu'ils puissent, par la suite, partir en immersion, pour se rendre compte de la



Justine Nicoley, infirmière, et Julien Sirage, ambulancier, animent une table ronde santé devant 76 élèves. Photo Louane Masson

réalité du cursus scolaire qu'ils envisagent de choisir.

Pour permettre aux jeunes de mieux se projeter, l'établissement scolaire a fait appel à d'anciens élèves pour venir présenter leurs parcours. Par-

mi eux, Julien Sirage ambulancier SMUR et Justine Nicoley, infirmière aux Urgences et pompier volontaire. Ils étaient assis sur ces mêmes chaises une vingtaine d'années plus tôt.

Avec ces différentes approches, la direction du lycée a souhaité « faire en sorte de répondre aux besoins de tous les élèves », conclut la proviseure adjointe.

● Louane Masson

## Vesoul

## Des médailles du travail chez Cofel Industries



Le directeur Kévin Roux en compagnie de Liliane Grosjean, Jean-Marie Vivier et Chantal Pernot.

Ce mardi dans les locaux de Cofel Industries a eu lieu la remise des médailles du travail par Kévin Roux, le directeur du site vésulien.

### Deux cents visiteurs

Cinq salariés ont été distingués. Liliane Grosjean, Raymonde Maussire, Chantal Bernot et Jean-Marie Vivier ont reçu la médaille Grand or

pour 40 et plus de travail et Catherine Richard la médaille d'argent pour 20 ans de présence.

Cette sympathique cérémonie a aussi été l'occasion pour le directeur de remercier les salariés qui se sont investis dans la journée portes ouvertes qui s'est déroulée samedi dernier et qui a attiré plus de 200 visiteurs dont 70 enfants.

## Vesoul ● L'amicale des éducateurs de football en visite à Dijon

L'amicale des éducateurs de football de la Haute-Saône (AEF 70) organise mercredi 10 janvier 2024, une visite du centre d'entraînement du DFCO à Dijon, suivie d'une séance d'entraînement des pros de National et du match de DI Arkema féminin entre le DFCO et Fleury. Pour le déplacement, un covoiturage sera mis en place afin de limiter les frais. Le tarif pour les amicalistes est fixé à 10 € (repas, visite et match) et 25 € pour les non amicalistes. Pour les jeunes de moins 18 ans: 15 €.

Contact : hacquarddom@gmail.com 06 46 82 18 55.



Photo d'illustration Christian Lemontey

## ► Bloc-notes

## Vesoul

### Enquête dans le cadre de la santé et recours aux soins

Jusqu'au vendredi 22 décembre. L'Institut national de la statistique et des études économiques (Insee) réalise une enquête visant à connaître l'évolution de l'état de santé des populations et ses déterminants ou les recours aux soins. Quelques personnes

sont sollicitées. L'enquêteur est muni d'une carte officielle l'accréditant.

### Travaux réseaux eau

Jusqu'au lundi 8 janvier. Rues du Point-du-jour et Barboilloz. La rue sera barrée pendant les travaux. Une déviation sera mise en place pour maintenir l'accès aux habitations. Les piétons pourront circuler. Pendant la période de Noël, les fougilles seront rebouchées.

## ► Les obsèques avec

Libra MEMORIA

### ■ AUJOURD'HUI

**AMANCE**  
Claude FULER, funérarium à 14 h.

**ARC-LÈS-GRAY**  
Renée MAGNIER, église à 10 h 30.

**CORRAVILLERS**  
Marguerite PINOT, église à 14 h.

**FROTEY-LÈS-VESOUL**  
Josiane HEUREAUX, église à 14 h 30.

**HÉRICOURT**  
Philippe TOURET, salle omnisport à 16 h.

**LURE**  
Jacky VILLEMOT, église à 14 h 30.

**VELLEXON-QUEUTREY-ET-VAUDEY**  
Robert LENOIR, église à 14 h 30.

**VESOUL**  
Marie-Louise VALDENNAIRE, église Saint-Georges à 10 h.

**■ DEMAIN**  
**CHAMPAGNEY**  
Andrée NARDIN, église à 14 h 30.

**HÉRICOURT**  
- Bernard LAURENT LARDERET, crématorium à 10 h.  
- Nicolas PATOIS, crématorium à 14 h 30.

**SAINT-MARCEL**  
Marcel GOUSSET, église à 14 h 30.

**VESOUL**  
Renée VICHERAT, église Saint-Georges à 13 h 30.